

El pastor George ministró,

¿Qué es Fe de Campeonato?

Al orar sobre el 2025, el Señor me recordó nuestra declaración de la misión.

"Toma un grupo de personas y discípuLa intensamente en la Palabra de Dios. Enséñales una FE Poco Común para ayudarlos a salir victoriosos en la vida. Trabájalos en la Palabra. Ejercítalos. Esa es la única manera de vencer al mundo".

El año pasado tuvimos dos ayunos corporativos, el primero en febrero fue un ayuno general, mientras que el de septiembre fue para luchar contra el fraude, la gente malvada y la corrupción. Seguimos viendo los resultados de estos ayunos, ya que hemos sembrado en fe y estamos cosechando en fe.

Él nos prepara para lo que está por venir.

Juan 16:13; (NKJV)

"Sin embargo, cuando venga Él, el Espíritu de verdad, os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere; y Él os dirá las cosas que han de venir".

(AMPC)

"Pero cuando venga Él, el Espíritu de Verdad (el Espíritu que da la Verdad), Él os guiará a toda la Verdad (la Verdad completa, completa). Porque Él no hablará Su propio mensaje [por Su propia autoridad]; pero Él dirá todo lo que oiga [del Padre; Él dará el mensaje que se le ha dado], y Él anunciará y les declarará las cosas que han de venir [que sucederán en el futuro]".

Siempre estamos en un lugar de preparación, es por eso que tendremos la clase a partir de la próxima semana (8:30 – 9:30 a.m. en el área de comedor de la sede) sobre **Equipando Tu Arca.**

[Haga clic aquí para obtener más información.](#)

Para inscribirse en la clase presencial, [haga clic aquí.](#)

Si no puede asistir, haga [clic aquí](#) para obtener material que le ayude a construir su propia arca.

"Una fe fuerte es como los amortiguadores de tu coche, disminuye el impacto de las cosas en este mundo que intentan venir en tu contra".

Proverbios 18:14-16; (AMPC)

"El espíritu fuerte del hombre lo sostiene en el dolor físico o en las tribulaciones, pero el espíritu débil y quebrantado, ¿quién puede levantarse o sostener?"

¹⁵ La mente de los prudentes siempre está adquiriendo conocimiento, y el oído de los sabios siempre está buscando (indagando y anhelando) conocimiento.

¹⁶ El don del hombre le hace lugar y lo presenta ante los grandes.

El 5 de enero de 2025, el Señor dijo: "¡2025 es nuestro año de campeonato!"

Campeón = una persona que ha derrotado a todos los oponentes. Jesús es el gran campeón, Él derrotó a satanás, y nuestro papel aquí en esta tierra es hacer cumplir esa derrota. Por lo tanto, somos los vencedores finales porque aplicamos nuestra fe a las cosas que están sucediendo en la vida y vemos la victoria.

Nuestra fuerte fe cambia las cosas, cambia las cosas y mueve las montañas. La fe es una actitud que mantenemos, decididos a no fallar y no rendirnos.

1 Juan 5:4-5; (NKJV)

"Porque todo lo que es nacido de Dios es victorioso sobre el mundo; Y esta es la victoria que conquista el mundo, nuestra fe.

⁵ ¿Quién es el que triunfa sobre el mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios?"

Miramos a Jesús mientras mantenemos la fe en Su Palabra y en Su fidelidad.

Comparamos todo esto con el entrenamiento en el gimnasio. Cuanto más trabajas en ello, más pesadas serán las pesas que puedas manejar. Por lo tanto, vamos a Dios y nos sometemos a Sus instrucciones. Luego nos guía por el Espíritu Santo de fe en fe.

La forma principal en que demostramos [liberamos] nuestra fe es con nuestra confesión, las palabras que hablamos.

Nuestra Confesión de Fe 2025

1. Mi fe está viva en 2025.
2. Mi fe está activada.
3. Mi fe está funcionando.
4. Mi fe está dando resultados.
5. Veo con el ojo de la fe.
6. Escucho con el oído de la fe.
7. Hablo con las Palabras de fe.
8. Y tengo pensamientos de fe que me permiten ver la victoria, y luego estoy caminando en fe, y disfrutando de la provisión que el Señor provee en cada paso.
9. Mi capacidad para una mayor fe se está ampliando.
10. Mi fe se fortalece cada día.

Mire el futuro de EMIC.

¿Ves a 1.000 personas?

¿Puedes ver a través del ojo de la fe para 5.000?

¿Eres capaz de ver a 10.000 personas fuertes?

Necesitas una imagen; Usa tu imaginación y tenla a tu vista.

Las enseñanzas de la Palabra de Dios necesitan ser escuchadas al menos siete veces para que nuestro espíritu las comprenda.

Es importante que te escuches a ti mismo diciendo estas cosas y no solo leyendo estas confesiones. El hermano Copeland ha dicho muchas veces que cada creyente necesita desarrollar su propia fe personal y robusta.

2 Corintios 2:14; (AMPC)

"Pero gracias a Dios, que en Cristo siempre nos conduce en triunfo [como trofeos de la victoria de Cristo] y a través de nosotros difunde y hace evidente el perfume del conocimiento de Dios en todas partes".

Romanos 8:37; (AMPC)

"Sin embargo, en medio de todas estas cosas, somos más que vencedores y obtenemos una victoria incomparable por medio de Aquel que nos amó".

Debes declarar estas verdades, ya que tus palabras crean tus realidades.

1 Corintios 15:57; (AMPC)

"Pero gracias a Dios, que nos da la victoria [haciéndonos vencedores] por medio de nuestro Señor Jesucristo."

Soy más que un conquistador sobre situaciones familiares, sobre situaciones financieras, y te hablo, cuerpo, eres más que un conquistado en todas las formas en que operas y funcionas.

Salmos 103:1-5; (RV)

"Bendice alma mía al SEÑOR, y bendice su santo nombre todo lo que está en mí.

² Bendice, alma mía, al Señor, y no olvides todos sus **beneficios**.

³ El que perdona todas tus iniquidades, el que sana todas tus enfermedades;

⁴ El que redime tu vida de la destrucción, el que te corona de bienes y de tiernas misericordias;

⁵ que sacia de bien tu boca, y tu juventud se renueva como la del águila.

Mi cuerpo, mi cabeza, mi mente son benditas, y mi juventud se renueva como las águilas. Esto es liberar la fe mientras hablo estas Palabras a medida que entran en mi espíritu y crecen.

Beneficios en hebreo significa tratamientos.

La Palabra es lo que tu eres.

Romanos 4:16-17;

"Por tanto, es por fe, para que sea por gracia; hasta el fin, la promesa podría ser segura para toda la descendencia; no solo a lo que es de la ley, sino también a lo que es de la fe de Abraham; que es el padre de todos nosotros,

¹⁷ (Como está escrito: Te he hecho padre de muchas naciones) delante de aquel en quien creyó, Dios que da vida a los muertos y **llama a** las cosas que no son como si fueran.

Llama: convoca, ordena que venga.

Llama la bendición sobre tu vida, pide tu sanidad, pide tu prosperidad.

V.18

"El cual contra toda esperanza creyó en esperanza, para llegar a ser padre de muchas naciones, **conforme a lo dicho**: Así será tu descendencia."

De acuerdo con eso, esté de acuerdo con la Palabra de Dios. ¡Esté de acuerdo con Él en todo lo que ya ha dicho sobre usted! Llama a las cosas que no son como si lo fueran.

Hebreos 11:1

La fe siempre es ahora.

El pastor George compartió que cuando compraron su casa actual, quitaron varias paredes y la expandieron, y pasaron cinco años antes de que se completara el trabajo. Pues, ellos comenzaban y detenían el trabajo basado en el dinero que estaba entrando. A lo largo del proceso, hablaron: "Declaramos que estamos libres de deudas por fe". Decidimos que no nos rendiríamos y que nos mantendremos firmes en la fe. Como resultado, recibimos la promesa y vivimos en una hermosa casa.

Uno de los principios que aprendieron es que la alabanza es la voz de la fe. La alabanza hizo retroceder al enemigo porque estás hablando las palabras de Dios (sé selectivo con las canciones que elijas, ya que muchas canciones cristianas no son la Palabra de Dios).

El rey David persiguió a sus enemigos, los alcanzó y luego recuperó todo lo que el Señor había prometido que era suyo por derecho. Nosotros hacemos lo mismo con fe, y recibimos lo que el Señor nos ha prometido, y hacemos retroceder al enemigo para que no robe u obstaculice nuestras BENDICIONES.

Efesios 1:3; (NKJV)

"Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido con todas las bendiciones espirituales en los lugares celestiales en Cristo:"

En el reino del espíritu, ya estás libre de deudas. Ahora toma las medidas necesarias para salir de las deudas. La fe es la materia prima que produce la manifestación por la que estás creyendo.

La esperanza bíblica es una expectativa constante de los deseos en tu corazón.

¿Estás embarazado con tu sanidad? ¿Con tu libertad de deudas?

La manifestación está ahí, creciendo, desarrollándose y tu trabajo es hablarle con amor, haciéndola crecer. Lo tienes ahora, está solo en el interior. Pero tu fe sacará la manifestación de tu creencia desde el interior de tu espíritu. No es Dios quien se está conteniendo, Él ya ha puesto Sus promesas en tu espíritu.

Génesis 1:3

La fe es hablar... *¡Sea la luz, Y la luz fue!*

Al conducir hacia la iglesia hoy, pasé por muchas casas en el camino que estaban en la etapa de enmarcado. Ves lo que van a ser por el diseño enmarcado. Tus palabras hacen lo mismo por ti, enmarcan el mundo con tus palabras (Hebreos 11:3).

La fe es la evidencia de las cosas que no se ven con tus ojos naturales. ¿Qué es lo que no se ve en tu vida? Si la Palabra de Dios dice que es mío, entonces es mío. Esa es toda la prueba que necesito.

Hebreos 11:1 Mi fe es mi título de propiedad = prueba de propietario.

2 Pedro 1:3; (NTV)

"De la manera que su divino poder nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad, por el conocimiento de aquel que nos llamó a la gloria y a la virtud..."

Usa tu fe como un mecánico usaría sus herramientas, con habilidad y precisión.

El pastor George terminó el mensaje con un video de Inside the Vision cuando un estudiante adolescente creyó a Dios por un automóvil Tesla. Lo recibió en el color (interior y exterior) en el que creía.

¿Qué semillas de fe has plantado y que ahora estás regando para ver un aumento?